

三松の「SAKURA ART WORKS」が初の海外展示会を開催 ～織物の伝統をつなぐ新しい価値の提案が好反応～

着物、ドレスを中心にハイグレード・ハイクオリティなファッションを、トータルで提案・創造する、創業93周年を迎える株式会社三松(所在地:東京都渋谷区 代表:齋藤徹)の「SAKURA ART WORKS」は、5月22日(木)と23日(金)に「ホテルメトロポリタン プレミア 台北」にて三松初の海外展示会を開催いたしました。

SAKURA
ART
W # R K S



●織物の文化を継承し、世界に広げる第一歩として台湾で行われた展示会 着物や帯から制作したインテリアやアート作品を展示

株式会社三松が新しく立ち上げた事業『SAKURA ART WORKS』は、「着る着物から、使うキモノへ」をコンセプトに、日本の伝統の着物や帯などの「織物」の形を変えて、インテリアやアート作品へと昇華(アップサイクル)させた商品を作っています。本展示会では屏風や額装、テーブルランナーなどの作品を展示。様々な業界から70名ほどの方にご来場いただき、たいへん盛況なイベントとなりました。



SAKURA
ART
W # R K S

商品展示招待會

— 連結日本的傳統與匠心 —



【開催概要】

イベント名:
SAKURA ART WORKS 展示会

開催日:
2025年5月22日(木)、23日(金)

場所:
ホテルメトロポリタン プレミア 台北

<住所>
台北市中山区南京東路三段133号

ブランドホームページ:
<https://www.mimatsu-group.co.jp/sakuraartworks/#mv>

●イベント前日の5月21日(水)にレセプションパーティーを実施



イベント前日の5月21日(水)には、レセプションパーティーを実施し、弊社代表・齋藤徹とブランドプロデューサー・川又よりご挨拶をさせていただきました。

■齋藤徹社長 (写真左)

日本のすばらしい織物を着るだけにとどまらず、新たな形にすることで、より身近に感じていただきたい。「着る着物から、使うキモノへ」これがSAKURA ART WORKSのコンセプトです。

私たちはその作品を世界に届けたいと思っており、その一歩目として、日本文化に理解の深い台湾で展示会を開催することにいたしました。

また、SAKURA ART WORKSのミッションは、日本の伝統美を後世に受け継いでいくことだと考えています。これまで培ってきた織物のプロフェッショナルとしての知識や産地と築いてきた信頼関係があるからこそ、伝統を紡いでいくことができます。私たちは日本の誇るべき伝統美を、世界に伝えていく役割を果たしていきます。

■ブランドプロデューサー：川又雄一 (写真右)

織物は図案、意匠の作成～撚糸、糸染～製織工程～仕上工程までと気の遠くなるような時間と手間が熟練の職人の手によってなされています。世界でも類を見ないこの華やかさと細やかさを備えた帯や着物作品は、現在でも非常に希少なものです。私はその美しい織物に新しい命を吹き込み、日常を豊かにする商品を作りたいと考えました。

この展示会を通じて日本の伝統美と現代のライフスタイルが融合した、新しい価値を感じていただければ幸いです。



SAKURA ART WORKS ホームページ:

<https://www.mimatsu-group.co.jp/sakuraartworks/#mv>

公式Instagram:

<https://www.instagram.com/sakuraartworksofficial/>

お問い合わせ

株式会社三松 営業サポート部

プレス担当 金澤 / 齋藤

E-mail: press@mimatsu-group.com

TEL : 03-6810-8803(9:30~18:00 土日・祝日を除く)

ホームページ:<https://www.mimatsu-group.co.jp/>

※衣装協力のご相談も可能です